

人口の動き	
12月末現在	
人 口	6,864 (+2)
男	3,344 (-2)
女	3,520 (+4)
世帯数	1,550 (-5)
() 内は前月比	



No.43

2月号

発行人
川口町公民館長
保科 清
編集人
広井 幸雄



1月10日 東部保育所で

「それ、つけ！」 ぺつたん
かわいいおでこに はちまきしめて
おもちにつられて ヨーロヨロ……
きねが上がらず りきみ顔がお
ときおり床ゆかが うすがわり
まわりの人が とびだした
ささえてやつて ぺつたんこ
ぼくらつよいぞ 雪ん子だ
わたしもつよいぞ 風ん子だ
たのしいもちつき ぺつたんこ

町民各位の熱いまなざしと期待、そして私たち青年のより深い交流、生活の向上という目的の中からうぶ声をあげた川口町青年団も、今年で三年目を迎えました。たちは夢中で活動をしてきましたが、ようやく青年団らしき活動ができるよう段階に成長してきたと思います。右も左もわからず、一つ一つが試行錯誤で先輩の助言や教育委員会の方々の手助けによって少しづつですが大人になってきたということを感謝する気持ちでいっぱいです。

昭和五十二年の年頭にあたつて「青年団活動の神髄とは何か」ということを考えてみると、なかなかむずかしく複雑な訳ですが、漠然と頭の中に浮かぶものは「青年団といふものは、その地域に根ざした青年活動を展開してゆく集団である」ということです。昨年の青年団は、五月の泥かぶり公演、そして十一月の町民芸能祭の奉仕活動と単発的ではあります、川口町という一つの地域生活の中に根ざした活動をしてきました。今年は、これらの活動を土台として一步一歩地味ではありますが確実に進んでゆく活動として「川口町をきれいにする運動」というよう

なことをしていけたらと思います。道路、河川、公共施設ときれいに保つていかなければならない所はたくさんあると思います。年間を通して奉仕活動を続けるということは、なかなか大変なことだと思います。しかし現在の団員八十名の輪をもう一回り大きくし、団結していくならば必ずやつてゆける事だと思います。

青年団はまだ未熟青年の集まりです。しかし若さという無限のエネルギー、そして向上しようとする考えは絶えることなく燃焼しています。どうか町民各位のあなたたかいご協力ときびしいご指導を受けて青年団が地域社会とともに発展してゆくようよろしくお願ひいたします。(事務局長 広井淳二)

豆をまくようになったのは千三百年前ほど昔、文武天皇の慶雲三年に、諸国で悪病が流行し、その時代は下がつて平安朝には宮中に危除けの行事として行われたのが始まりといわれております。そのころは、この行事も信仰をともない、真剣なものだったと思いませんが、現在行われているのは芸能人を年男にして神社やお寺で行う豆まきもP.R効果をねらったものが多くなりました。

明けて四日は立春、冬が終わり春の季節に入った、ということから、現在でも立春を元日として祝っているところがあります。いずれにしてもいろいろな行事初午や八十八夜とか、二百十日などはこの立春の日から数えて決め



表紙の写真について

るわけで、暦上の重要な日であるわけです。

〃小さな親切〃とは!?

新しい年、そして私たち日本の國ならでは……のおもちつき風景。一月十日、東部保育所で取材したもの。かわいい子どもたちに……と、川口の若松屋さんが心をこめたおとしだま！で、ことしで五年目。あわせがいっぱいでした。

あぶなつかしいやら何とやら？でも、りっぱな若い衆でした。

私たちも「小さな親切」とはどんなことか首をかたむけてみました。

親切とは、人の心の底からであります。こんなことはよく耳にします。

豆をまくことは節分と相場は決まりますが、この行事、元は

は知られています。

今でこそ立春の前日に行ってお

りますが、立夏、立秋、立冬のそ

れぞれ前日が節分。つまり気節の

の輪をもう一回り大きくし、團結

していつたならば必ずやつてゆけ

る事だと思います。

青年団はまだ未熟青年の集

まりです。しかし若さという無限

のエネルギー、そして向上しよう

とする考えは絶えることなく燃焼

しています。どうか町民各位のあ

たたかいご協力ときびしいご指導

を受けて青年団が地域社会とともに

に発展してゆくようよろしくお願ひ

いたします。(事務局長 広井淳二)

そのころは、この行事も信仰を

ともない、真剣なものだったと思

いますが、現在行われているのは

が下がつた南北朝時代からといわ

れます。

そのころは、この行事も信仰を

ともない、真剣なものだったと思

いますが、現在行われているのは

が下がつた南北朝時代からといわ

れます。

